



Sous la douche

Par Kalomi

Cela remonte a plusieurs quinzaines d'années .. suite a une « x » engueulade avec Spock .. j'étais allée chez Gaila, mon ancienne condisciple à l'Académie raconter mes malheurs et me calmer.

Arrivée chez elle, je commençais à lui raconter mes déboires , et tout en m'écoutant d'une oreille attentive et compréhensive .. elle me fit signe de la suivre à la salle d'eau de son appartement en face de la baie de San-Francisco.

Je ne sais pas comment elle fit , mais en prenant un façon de teinture à cheveux celui-ci voltigea et elle se retrouva le chemisier roux... flamboyant. Bonne copine je choppe aussitôt une serviette de toilette et délicatement je commence à vouloir absorber le liquide en frottant doucement mais ... trop tard .. cela tache ..

Elle fit ce que nous ferions toutes dans ce cas là .. enleva son tee-shirt et la .. oh surprise .. je vis apparaître 2 magnifiques seins dont les 2 tétons dressés qui me narguaient ... ne sachant comment réagir je bafouillai aussitôt qu'au point où elle en était .. elle était bonne pour la douche .. ce qu'elle fit, comme le sont toutes les orionnes, sans complexe en faisant valser le reste de ses fringues ...

Imaginez mon émoi ... elle fut à peine sous la douche (rideau non tiré) que je l'ai rejointe (habillée) et délicatement j'ai saisi ses tétons entre mes lèvres .. je m'attendais à une baffe .. à être repoussée .. mais non .. j'eus le droit aussitôt à des gémissements et elle se tendait vers moi pour que je profite mieux de son corps (sublime je dois l'avouer) . Je me mis à la caresser .. l'embrasser .. la titiller.. la lécher .. l'eau de la douche ruisselant sur son corps dénudé me faisait frémir et je jouai à vouloir lécher toutes les gouttes qui tombait sur ce corps magnifique et offert ...

Ce fut la douche la plus longue que je pris .. car sans m'en apercevoir tellement j'étais subjugué par sa beauté et son corps offert .. je ne m'étais même pas rendu compte qu'elle m'avait déshabillé et s'aventurait à découvrir mon corps .

Je ne m'occupait que d'elle et je la fis jouir . Le bruit de ses gémissements coupler au bruit de la douche me rendait folle ..

Cela a été ma première expérience avec une femme et cela m'a marquée au plus profond de moi ..

Quand nous fument repue elle m'avoua que ce n'étais pas la première fois qu'elle utilisait le subterfuge du flacon de teinture, autant avec des hommes que des femmes.

D'abord choqué, elle m'expliqua que les terriens avaient tellement d'inhibition par rapport à ceux de sa race que c'était une des différentes façons qu'elle avait trouvée pour accélérer le mouvement.

Au cours de ma carrière dans Starfleet il n'est arrivé de me retrouver en contact que quelqu'un d'attirant et de penser utiliser la manœuvre Gaila, mais jamais je n'en eu l'audace.

F I N